

# 本住寺便り く陽香号

妙見山本住寺

倉敷市真備町服部 一五八七

〇八六 (六九八) 九七七〇

「世間の人の有様を見るに、口には信心深き事を云といへども、  
実に神にそむる人は千万人に一人もなし。」 (高祖聖人・身延山御書)

皆様より格段のお力添えをいただき、本住寺は落慶式をすることができました。しかし、この度の東北関東大地震では実に多くの方が被災され、早期の復興を祈念いたします。最近頻発しているこの地震等々の騒ぎも、人々の心の中の何か欠落し、大切なものが育っていないことが原因なのは疑いようがありません。“今だけ、自分だけ、お金だけ”という蔓延するこの世は、まさに末世II末法の世の中です。

日蓮聖人の在世も、自然災害、飢饉・疫病・内乱が相次ぎ、更には未曾有の国難・元寇がありました。その原因として、「世間の人の有様を見ると、口には深く信心しているように言っても、本当に心から信心している人は一人としていない」からだと、冒頭のお言葉にお示しです。

心の中に神仏の居場所があるように、お題目を唱えてご守護を願います。

## 花まつり \*\*\* 釈尊降誕会 \*\*\*

五月八日(日) 午前十時三十分



今年は五月十日が旧暦の四月八日にあたりますが、本住寺では月遅れの八日にお釈迦様がお生まれになったことを言祝ぎ、釈尊降誕会の法要を厳修したいと思います。

当日は甘茶のご接待もご用意いたしておりますので、お忙しいとは存じますがご家族ご友人等お誘い合わせの上、是非お参り下さいませ。なお、お参りになる際には庭先や野山に咲いているお花をお持ちいただけますようお願いいたします。皆様の真心の花々をお供えし、お釈迦様の誕生日をお祝いしましょう。

## 信行唱題会のお知らせ

『命に命を奪うお題目を唱えましょう』

四月二十四日(日) 午後二時

恒例となりました信行唱題会も月に一度、楽しく催しております。  
団扇太鼓でお題目を唱える事を中心にその時々に合わせて法話も交えながら、お経を唱える時の作法等を一緒に楽しく実践していきます。「心にお題目を唱える事で口頃のストレスを解消したり、ご本尊様と向き合い自分を見つめ直すこと」で、日々の生活がもっと素敵になるかもしれません。  
法話、唱題が終わった後の、さっしはらんなお喋りも楽しいですよ。  
興味がある方なら、若男女問いません。お気軽に、是非一度ご参加ください。

## いちごのパンダさん

お寺で遊ぼうとしよう

いちごパンダさん V.O.L. 9 ライヴ&ケーキ&トーク

六月十二日(日) 午後3時より チケット 三千元

※事前にお電話等にてチケットをご予約ください。